

# L'entreprise adaptée d'Ancenis à fond derrière ses "4 As"



De gauche à droite: Matthieu, Kévin, Olivier et Sylvain courent deux fois par semaine depuis deux mois.

A l'origine, il devait y avoir deux équipes de l'Esatco/EPA d'Ancenis inscrites à la troisième édition de Team & Run, mais pour cause de blessures et de formation, un seul quatuor prendra le départ à 18h30 le vendredi 29 juin.

Composée de salariés des espaces verts de l'entreprise professionnelle adaptée, tous volontaires à l'effort solitaire, les "4 As" s'entraînent depuis environ deux mois. Emmenée par Kévin Jaunasse, le plus jeune (25 ans) et le plus vélocé selon ses partenaires, la petite troupe se prépare à raison de deux sorties hebdomadaires. A l'exception d'Olivier Potier (47 ans), qui s'élancera pour la première

fois avec une certaine « *appréhension* », Kévin, Sylvain Mainguy (47 ans) et Matthieu Guyot (29 ans) comptent déjà deux participations à la course en relais. D'où leur objectif: « *Nous améliorer* », lance Kévin, « *et montrer qu'on est une équipe comme les autres* », reprend Olivier. Pour leur responsable Vincent de Chevigny, « *ce sera un événement important pour renforcer la cohésion de l'entreprise* ».

Quel que soit le résultat, Kévin, qui fêtera son anniversaire le 29 juin, et ses collègues feront la fierté de leurs supporters, qui ont déjà prévu de rester ensemble après la course autour d'un bon repas.

G. B.